

## Verbandliche Arbeit:

# Der Visionsprozess

Der kfd Diözesanverband Aachen hat sich im Zukunftsprozess intensiv mit der Entwicklung einer Vision beschäftigt. Hierbei haben viele kfd-Frauen aus dem Bistum Aachen mitgewirkt. Nun konnte der Visionstext im Rahmen der Diözesanversammlung erstmalig präsentiert werden.



Von kfd Aachen

9. Nov. 2023



## Unsere Vision

Gemeinschaft, Glaube und Gleichberechtigung bilden das Herzstück unserer Vision!

Die kfd ist eine starke Gemeinschaft, ein starkes Netzwerk, das Frauen\* trägt, unterstützt, weiterbildet und in gelebter Frauensolidarität verbindet.

Wir handeln auf der Basis eines christlich-sozialen Menschenbildes. Gemeinsam engagieren wir uns für gerechte, gewaltfreie und nachhaltige Lebens- und Arbeitsbedingungen in der Einen Welt.

Wir sind DER Frauenort in der Kirche, der - auch kirchenkritischen - Frauen\* Raum und Gestaltungsmöglichkeiten gibt, ihren Glauben und ihre Spiritualität zu leben.

Wir sind eine einladende und unterstützende Gemeinschaft, die Frauen\* aus allen Lebensbereichen willkommen heißt und in ihrer Vielfältigkeit zur Selbstverantwortung ermächtigt.

kfd – DIE Anwältin für Frauen\* in Kirche und Gesellschaft!



## Unsere Vision

*Gemeinschaft, Glaube und Gleichberechtigung bilden das Herzstück unserer Vision!*

*Die kfd ist eine starke Gemeinschaft, ein starkes Netzwerk, das Frauen\* trägt, unterstützt, weiterbildet und in gelebter Frauensolidarität verbindet.*

*Wir handeln auf der Basis eines christlich-sozialen Menschenbildes. Gemeinsam engagieren wir uns für gerechte, gewaltfreie und*

*nachhaltige Lebens- und Arbeitsbedingungen in der Einen Welt.*

*Wir sind DER Frauenort in der Kirche, der - auch kirchenkritischen - Frauen\* Raum und Gestaltungsmöglichkeiten gibt, ihren Glauben und ihre Spiritualität zu leben.*

*Wir sind eine einladende und unterstützende Gemeinschaft, die Frauen\* aus allen Lebensbereichen willkommen heißt und in ihrer Vielfältigkeit zur Selbstverantwortung ermächtigt.*

*kfd – DIE Anwältin für Frauen\* in Kirche und Gesellschaft!*

Die Präsentation des Textes erfolgte im Gottesdienst, um die Vision erfahrbar zu machen und einen ersten emotionalen und spirituellen Zugang zu ermöglichen. Die eigentliche Arbeit an der Vision beginnt nun erst. Wir alle sind gefragt, die kfd für die Zukunft fit zu machen und zu überlegen, wie wir unsere Vision erreichen können.

**Nutzen Sie zum Einstieg in das Thema unsere Gottesdienstvorlage "Vision" für kfd-Gruppen.**

Gottesdienstvorlage Vision kfd Aachen